

### **Aufstellung:**

N. Dettloff, D. Wittig, R. Vogel, T. Zeh, L. Mannig, D. Stepputat, F. Kunze, P. Karing, A. Fellgiebel, C. W

### **Eingewechselt:**

N. Steinkampf, B. Buhle, J. Wolfram

### **Tore:**

L. Tödtmann

Das erste Auswärtsspiel der Saison sollten wir in Schneeberg bestreiten. Ersatzgeschwächt durch Krankheit und Leichtathletik stand dieses Spiel unter keinem guten Vorzeichen. In den ersten Minuten konnten wir die Partie bestimmen und erspielten uns einige gute Möglichkeiten. Dustin hatte bereits in der 2. Minute die Führung auf dem Fuß, verzog aber leider. In der 21. Minute konnten wir eine Ecke der Gastgeber nur bis zur Strafraumgrenze abwehren und mussten durch einen satten Fernschuß das 0:1 hinnehmen. Keine zwei Minuten später konnten wir den Ausgleich erzielen. Dennis S. setzte sich auf der rechten Seite durch und seine Eingabe verwertete Lorenz zum 1:1. In der 30. Minute hätten wir sogar in Führung gehen können, allerdings verzog Dustin wieder knapp. So blieb es bis zur Pause beim leistungsgerechten Unentschieden.

Die zweite Halbzeit begannen wir sehr unkonzentriert und machten so unseren Gegner stark. Die Bälle wurden im Mittelfeld zu leichtfertig vergeben bzw. ohne Plan einfach nach vorn geschlagen. So wurden wir in der 46. Minute durch einen Konter der Heimelf mit dem 1:2 bestraft. Dabei wurden zwei Abwehrspieler unserer Mannschaft überlaufen und Niklas konnte nichts mehr retten. Leider verloren wir nun noch mehr unseren Faden und es wurde viel zu überhastet nach vorn gespielt. Als wir alles auf eine Karte setzten, bekamen wir in der Nachspielzeit das 1:3. Auch hier wurde auf eine kurz ausgeführte Ecke der Gastgeber viel zu spät reagiert und so dem Gegner der Torschuß ermöglicht.

**Fazit:** Nur wenn wir alle zusammen halten und jeder dem anderen hilft haben wir in der Bezirksliga eine Chance.

Bedanken möchten wir uns hier noch bei den beiden D-Junioren Niklas und Lorenz für Ihre Unterstützung – gut gemacht Jungs.

M. Karing